

Empresas

## Mónica de Greiff presidirá la junta directiva de Ecopetrol en relevo de Guillermo García

La abogada y exministra liderará el órgano rector de la petrolera en un contexto de transición energética y retos estratégicos para la compañía.



Créditos: Mónica de Greiff. Tomada de Cámara de Comercio de Bogotá

POR AGENCIA PERIODISMO INVESTIGATIVO | MIÉ, 20/08/2025 - 11:17

La junta directiva de Ecopetrol designó a Mónica de Greiff como nueva presidenta a partir del 20 de agosto de 2025, en reemplazo de Guillermo García Realpe, quien presentó su renuncia por motivos personales. El exsenador continuará como integrante del órgano rector y encabezará el Comité de Compensación, Nominación y Cultura, mientras que Ángela María Robledo asumió la vicepresidencia.

De Greiff, abogada del Rosario y con amplia trayectoria en el sector público y empresarial, se vinculó a la junta en 2022 y desde entonces ha participado en varios comités clave. Fue ministra de Justicia, presidenta de la Cámara de Comercio de Bogotá, líder del Grupo Energía Bogotá y embajadora de Colombia.

La llegada de la nueva presidenta ocurre en un periodo estratégico para la compañía, marcada por la transición energética, los retos de internacionalización y la necesidad de fortalecer las prácticas de gobierno corporativo. "Este relevo asegura la continuidad en la diversidad de la junta y en la experiencia que demanda Ecopetrol en un momento decisivo", señalaron fuentes de la petrolera.

**Lea también: (Polémica en Barranquilla por posible traslado de estatuas del Joe Arroyo y Esthercita Forero)**

El nombramiento también se da luego de tensiones internas en el órgano directivo. En mayo pasado, de Greiff había anunciado su renuncia tras la polémica por un contrato de 5,8 millones de dólares con la firma Covington & Burling LLP, vinculada a las investigaciones en Estados Unidos contra el presidente de Ecopetrol, Ricardo Roa. Sin embargo, tras el pedido unánime de sus colegas, reconsideró su decisión y ratificó su compromiso con la organización.

Ángela María Robledo, nueva vicepresidenta de la junta, es psicóloga con maestría en ciencias políticas y ha trabajado en el Congreso y en temas de bienestar social y género.

La dirección de la junta, ahora bajo el liderazgo de De Greiff, deberá concentrarse en definir la estrategia de largo plazo de la petrolera más grande del país, fortalecer la relación con inversionistas y garantizar que la compañía avance en la meta de diversificación energética, sin perder competitividad en el mercado internacional.

### Otras noticias

Corte Suprema condena a ex candidato a la Cámara por estafa agravada

Masacre de siete miembros del CTI: paramilitar condenado a 40 años de prisión

Publicidad

### ÚLTIMAS NOTICIAS

- 1** Corte Suprema confirma condena contra periodista por nexos con organización criminal  
Mié, 20/08/2025 - 20:55
- 2** Rappi obtiene financiamiento récord de US\$100 millones  
Mié, 20/08/2025 - 20:36
- 3** Murió Frank Caprio, el juez estadounidense conocido como el "más amable del mundo"  
Mié, 20/08/2025 - 20:12
- 4** "Otorgar asilo a González es inamistoso y agresivo", Armando Benedetti  
Mié, 20/08/2025 - 19:39
- 5** Nicaragua concede asilo político a Carlos Ramón González y niega extradición  
Mié, 20/08/2025 - 19:05

## Etiquetas

Mónica de Greiff Ecopetrol Junta Directiva Guillermo García Realpe Transición energética gobierno corporativo  
Agencia de Periodismo Investigativo API

 Convierta a Agenciapi.co en su fuente de noticias

## Otros Contenidos



**Corte Suprema confirma condena contra periodista por nexos con organización criminal**



**Rappi obtiene financiamiento récord de US\$100 millones**



**Murió Frank Caprio, el juez estadounidense conocido como el "más amable del mundo"**



**"Otorgar asilo a González es inamistoso y agresivo", Armando Benedetti**



**Nicaragua concede asilo político a Carlos Ramón González y niega extradición**



**Cámara aprueba en primer debate proyecto para regular el uso adulto de cannabis**



**CRA niega cláusulas de exclusividad en la prestación del servicio de aseo en Bogotá**



**Invima decomisa falsas "vacunas homeopáticas" y emite alerta sanitaria**



**Levantan suspensión del concurso de méritos de la Fiscalía: pruebas se realizarán el 24 de agosto**

### SECCIONES

- Justicia
- Política
- Deportes
- Entretenimiento
- Mundo
- Narcotráfico

- Regiones
- Empresas
- Salud
- Academia
- De memoria

### ACERCA DE

- Del Director
- Quiénes somos
- Contáctenos
- Política de privacidad

### SÍGANOS



### PAUTE CON NOSOTROS

publicidad@agenciapi.co



2025  
AGENCIA DE PERIODISMO  
INVESTIGATIVO